

<http://www.ammar.org.ar/La-Defensoria-General-de-la-Ciudad.html>

La Defensoría General de la Ciudad elabora folletos sobre como actuar frente a los allanamientos

ammar.capital

- Noticias - Capital -

Fecha de publicación en línea: Miércoles 17 de julio de
2013

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El pasado 4 de Julio se entregaron los folletos que elaboró la Defensoría General de la Ciudad sobre como actuar frente a los allanamientos policiales que sufren nuestras compañeras. Estos fueron resultados de los encuentros de las Mesas de Dialogo: Políticas Públicas y Prostitución, en las cuales Ammar participa, junto a otras organizaciones.

<dl class='spip_document_588 spip_documents spip_documents_left' style='float:left;'>



Las compañeras Lili y Lorena de AMMAR Capital, Georgina Orellano representante de AMMAR Nacional, la Dra. Bettina Castorino (Sec. Gral. de Derechos Humanos de la Defensoría), la Lic. Josefina Fernández (Coordinadora del programa de Género) y miembros de las organizaciones mencionadas.

La filial Capital viene participando desde diciembre del año pasado del espacio "Mesa de Diálogo: Políticas Públicas y Prostitución" en la Defensoría General de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires (México 890)

Esta Mesa tiene por objetivo dialogar sobre las problemáticas que tienen las trabajadoras sexuales y las mujeres en situación de prostitución, y la posibilidad de solicitar al GCABA la implementación de una política pública que atienda a las demandas y necesidades de estas poblaciones.

En los últimos encuentros se estuvo trabajando en la elaboración de folletos y afiches sobre los derechos y garantías de las trabajadoras sexuales en la calle o en los departamentos privados.

El jueves 4 de Julio en este espacio se hizo entrega de los folletos que serán repartidos a las compañeras que trabajan en departamentos privados para que puedan pegarlos en esos espacios. En los mismos se informa cómo se debe actuar frente a un allanamiento policial.

Representando a la filial de AMMAR Capital estuvieron presentes Lili y Lorena. Además la reunión contó con la presencia de investigadoras del CONICET - UBA, la Defensoría Gral. Adjunta, el Observatorio de Género en la Justicia del Consejo de la Magistratura de la CABA, la Oficina de Orientación al Habitante y el Programa de Género de la Secretaría Gral. de DDHH de la Defensoría Gral. de la Ciudad.

Fue muy positivo poder ver el fruto del trabajo y el debate en conjunto con otras organizaciones que trabajan por la defensa de los derechos de las mujeres materializado en estos afiches que pronto estarán en manos de las compañeras que se acercan a AMMAR.